

● **Alexis Bornazeau, 24 ans, conseil municipal à Saint-Genès-de-Blaye qui a participé à l'élaboration du livre blanc des Mobil'acteurs organisé par Véronique Hammerer députée LREM de la 11e circonscription de Gironde**

« J'aime mon Blayais, mais malheureusement s'il n'y a pas de meilleure mobilité, le Blayais crèvera. Nous avons trop attendu, il faut agir maintenant. Personnellement, j'ai participé aux ateliers des Mobil'Acteurs, nous avons été une centaine de citoyens pour envisager de nombreuses solutions. Où est le travail que nous avons effectué ? Sous prétexte que cette concertation était organisée par la députée, le résultat de ce travail a été envoyé au Département, à la Région, aux communautés de communes et nous n'avons eu quasiment aucun retour... Les élus n'en ont pas fait cas, alors que la mobilité n'a pas d'étiquette. Nous n'avons pas été entendus alors que nous étions de simples citoyens. Ce sujet est trop politisé. J'espère que tout cœur que l'enquête de mobilité effectuée par la Région va confirmer le travail des



Mobil'acteurs. Pour moi, la navette fluviale me semble le plus logique aujourd'hui car le fleuve n'est pas exploité. Concernant le train, il y a une évaluation à faire entre le coût et la pertinence de ce projet. Le train pose également la question de l'amplification du nombre de trains depuis Saint-André-de-Cubzac.

Des décisions doivent être prises durant cette mandature, sinon ce sera un échec considérable et il faudrait voir les premières mises en œuvre dès 2026. »